



No. Alumni Universitas	Ryan Rizki Kurnia	No. Alumni Fakultas
------------------------	--------------------------	---------------------

a) Tempat/Tgl Lahir: Bukittinggi/06 Januari 1993, b) Nama Orang Tua: Muhammad Akbal dan Elimarni, c) Fakultas: Ekonomi Kampus II Payakumbuh, d) Jurusan: Manajemen, e) No. BP: 1110521010, f) Tgl Lulus: 06 Januari 2016, g) Predikat Lulus: Sangat Memuaskan, h) IPK : 3,08, i) Lama Studi: 4 Tahun 6 Bulan, j) Alamat : Jorong Sembayan, Nagari Tanjung Bonai Timur, Kecamatan Lintau Buo Utara, Kabupaten Tanah Datar – Sumbar

**Pengaruh Nilai Wisatawan Terhadap Niat Berkunjung Kembali
di Objek Wisata Lembah Harau Kabupaten Lima Puluh Kota
Skripsi S1 Oleh: Ryan Rizki kurnia
Pembimbing 1: DR. Verinita, SE., MSi
Pembimbing 2: Faisal Ali Ahmad, SP., MSi**

Abstrak

Berkembangnya industri pariwisata di Indonesia khususnya di kabupaten Lima Puluh Kota diharapkan mampu meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD) dengan meningkatnya perekonomian masyarakat sekitar dan mengurangi pengangguran. Nilai wisatawan adalah nilai yang didapatkan atau dirasakan oleh pengunjung pada saat berwisata. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui nilai yang dirasakan wisatawan yaitu (fungsional kualitas, fungsional harga, sosial, emosional dan nilai epistemik) dan pengaruhnya pada niat untuk berkunjung kembali di masa yang akan datang. Data dikumpulkan melalui kuesioner dengan respondennya adalah wisatawan yang pernah berkunjung ke Objek Wisata Lembah Harau. Populasi dan sampel pada penelitian ini adalah wisatawan atau pengunjung yang pernah berwisata ke objek wisata Lembah Harau minimal 1 kali kunjungan yaitu sebanyak 105 responden. Pengolahan dan analisis data pada penelitian ini dilakukan menggunakan *Structural Equation Modeling* dengan *software SmartPLS*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa wisatawan yang merasakan nilai (fungsional kualitas, fungsional harga, sosial, emosional dan epistemik) lebih tinggi akan memiliki niat kuat untuk berkunjung kembali ke objek wisata Lembah Harau. Aspek utama yang perlu ditingkatkan pengelola untuk meningkatkan jumlah wisatawan untuk berkunjung ke objek Wisata Lembah Harau adalah meningkatkan kualitas pelayanan, tata kelola, penyediaan posko pengaduan, pengadaan tiket masuk ke objek wisata, serta meningkatkan komunikasi antara pengelola dengan pengunjung.

Keywords : Lembah Harau, Niat Berkunjung Kembali, Nilai Wisatawan

Skripsi ini telah dipertahankan dan dinyatakan lulus pada tanggal 06 Januari 2016. Abstrak telah disetujui oleh pembimbing dan penguji:

Tanda Tangan					
Nama	DR. Verinita, SE.,MSi	Faisal Ali Ahmad, SP.,MSi	Ranny Fitriana Faisal, BPM., MHRM	Agestayani, SE., MM	Erizal,SE., MM

Mengetahui

Koor. FEUA II Pyk

Lukman, SE., M.Si
NIP. 196411231993031003

Tanda Tangan

	Petugas Fakultas/Universitas	
No. Alumni Fakultas:	Nama	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas:	Nama	Tanda Tangan